

Ausgabe G: Großtiere/Nutztiere

Originalartikel – *Original Articles*

- 265 S. Müller; Z. Gajewski; K. Failing; A. Wehrend
Risikofaktoren für ein erhöhtes Abortvorkommen in Milchviehbetrieben – eine statistische Analyse
Risk factors of increased abortions in dairy herds – a statistical analysis
- 269 W. Zaremba; T. Udluft; H. Bostedt
Effects of various procedures for synchronisation of parturition in sows. Assessment of sows with a complication-free birth
Effekte unterschiedlicher Verfahren zur Partussynchronisation bei Sauen. Bewertung von Sauen mit komplikationsfreier Geburt
- 278 D. Scharner; J. Bankert; W. Brehm
Vergleich rektaler und sonographischer Untersuchungsbefunde bei der Kolik des Pferdes
Comparison of the findings of rectal examination and ultrasonographic findings in horses with colic

Übersichtsartikel – *Review Article*

- 287 E. M. Mansion-de Vries; M. Hoedemaker; V. Krömker
Aspekte einer evidenzbasierten Therapie klinischer Mastitiden
Evidence-based aspects of clinical mastitis treatment

Kasuistik – *Case Report*

- 296 F. Bockisch; S. Aboling; M. Coenen; I. Vervuert
Goldhafer-Intoxikation bei Pferden: Wie sicher ist die Heuqualität von extensiven Standorten? Ein Fallbericht
Yellow oat grass intoxication in horses: Pitfalls by producing hay from extensive landscapes? A case report

Für Studium und Praxis – *For students and practitioners*

- 305 A. Rostalski
Salmonellen im Schweinebestand. Grenzen der Beratung und Alternativen zur alleinigen Kontrolle der Schlachttiere
Salmonella in pig farms. Limitations of counselling and alternatives to the exclusive control of slaughter pigs
- 312 **ATF-anerkannte Fortbildung**
Fragen zum Artikel: A. Rostalski: „Salmonellen im Schweinebestand. Grenzen der Beratung und Alternativen zur alleinigen Kontrolle der Schlachttiere“

Rezension

- 304 R. M. Hopper: Bovine reproduction

Verschiedenes

- 304 **Meldung**
- 313 **Kompendium**
- 317 **Mitteilungen der DVG**
- 320 **Industriemitteilungen**
- 322 **Termine**
- 323 **Panorama**